

développement des ressources humaines qui prévoit une assistance technique, de la formation et un transfert de technologie par l'entremise d'un consortium d'établissements et d'entreprises canadiens et thaïlandais.

- Depuis 1982, le Programme de coopération industrielle (PCI) de l'ACDI a fourni plus de 25 millions \$ pour appuyer des entreprises canadiennes qui participent au développement du secteur privé de la Thaïlande. Les fonds ont surtout été consacrés à la réalisation d'études de viabilité ainsi que d'études exploratoires et préliminaires en rapport avec l'industrie, l'énergie, le transport, l'agriculture et les communications. Les subventions de démarrage accordées par le PCI ont permis d'établir avec succès plusieurs coentreprises qui ont généré des avantages commerciaux pour les entreprises des deux pays.